

## Sinergitas Polri dan Masyarakat, Polres Sumbawa Adakan Lomba Siskamling

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID](http://SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.CO.ID)

Aug 27, 2022 - 06:25



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resort Sumbawa Barat melalui Satuan Bimbingan Masyarakat (Binmas) melakukan kegiatan apel Poskamling yang dirangkaikan dengan lomba poskamling, kebersihan lingkungan, dan Dasa Wisma tingkat RT di Kelurahan Menala.

Kegiatan itu dilakukan, pada Jumat, 26 Agustus 2022 sekitar pukul 07.35 Wita bertempat di lapangan Gembira Kelurahan Menala Kecamatan Taliwang

Kabupaten Sumbawa Barat. Dalam rangka menjalin kemitraan dan meningkatkan partisipasi masyarakat sebagai upaya terciptanya harkamtibmas di wilayah hukum Polres Sumbawa Barat," kata Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin S. Ik., M. IP melalui Kasi humas IPDA Eddy Soebandi S. Sos kepada media.

Ia juga mengatakan, hadir dalam kegiatan tersebut, Wakapolres Sumbawa Barat Kopol Jamaluddin, S.Sos, Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi, S.Sos, Danramil Taliwang Kapten Inf Bambang, Kasat Binmas Polres Sumbawa Barat IPTU Rahmansyah, Kanit Binmas Polsek Taliwang AIPDA Abdul Kadir, Lurah Menala Wiwid Sudiarti, SE, agen AGR Kecamatan Taliwang, bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Kelurahan Menala.

Dia menambahkan, hadir Ketua RT dan Kepala Lingkungan Kelurahan Menala, Staf Kelurahan Menala, Linmas Kecamatan Taliwang, personil Koramil Taliwang dan Polsek Taliwang sebanyak 9 orang dan peserta apel sebanyak 50 orang.

Wakapolres Sumbawa Barat dalam sambutannya mengucapkan terimakasih kepada seluruh petugas dan peserta apel, sehingga apel ini dapat terlaksana dengan baik. "Kegiatan siskamling ini merupakan wujud sinergitas Polri dengan masyarakat untuk berpartisipasi dan peduli meningkatkan kepekaan dan daya tangkal masyarakat terhadap masalah keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing," jelas Eddy.

Ia mengungkapkan, peran siskamling hendaknya menjadi perubahan di Desa maupun Kelurahan dan selain itu juga kami berharap masyarakat dapat bermitra dengan Kepolisian dengan menyampaikan informasi sekecil apapun yang dapat menimbulkan gejolak di masyarakat. "Siskamling juga dapat berfungsi sebagai forum silaturahmi masyarakat satu dengan yang lain yang memberikan nilai kemanfaatan dan nilai kebersamaan," tambahnya.

Dengan adanya apel poskamling ini kami juga berharap agar masyarakat memiliki kesadaran untuk menjaga keamanan lingkungan di wilayahnya masing masing. Kepada seluruh peserta apel pagi hari ini khususnya masyarakat Kelurahan Menala, dia berpesan agar masyarakat selalu meningkatkan peranya dalam pemeliharaan kamtibmas dan dalam pelaksanaannya agar selalu berkoordinasi dengan pihak kepolisian. (Adb)